

2016～2017年度 長崎西ロータリークラブ週報

平成29年5月9日
第1538回例会 No40



- 5月11日プログラム
- 点鐘
 - 四つのテスト唱和
 - ロータリーソング「我らの生業」
 - 来訪者のご紹介並びに会長挨拶
 - 幹事報告
 - 委員会報告
 - ニコニコ披露
 - 卓話 (有)シュシュ 山口成美さん
 - 点鐘

- 四つのテスト
- 言行はこれに照らしてから
- 一、真実かどうか
 - 二、みんなに公平か
 - 三、好意と友情を
深めるか
 - 四、みんなのために
なるかどうか

| | |
|---|---|
| <ul style="list-style-type: none"> ●会員数 54名 ●5/9例会出席 64.44% ●4/18例会修正出席率 91.30% (修正前 63.04%) ●出席 29名 ●免除者出席 11名 ●欠席 24名 | <p>≪5月の例会スケジュール≫</p> <p>5/9 第1卓話 5/16 第2卓話 5/2 休会</p> <p>5/23 第3卓話 5/30 第4アッセンブリー</p> |
| <ul style="list-style-type: none"> ●ロータリー財団寄付年間目標1人 150ドル [8400ドル] 5/9 11,000円 今期累計 366,000円 ●米山記念特別寄附年間目標1人 16,000円 [896,000円] 5/9 21,000円 今期累計 376,000円 | |
| <ul style="list-style-type: none"> ●会員数・期首 55名・入会 2名・退会 4名・現在 53名 | <ul style="list-style-type: none"> ●ロータリーレート 5/1～110円 NEW |

SAA司会 古里安幸委員長

四つのテスト 劉 濟昌さん

ご来訪ロータリアンの紹介

長崎北 RC 眞子 裕史さん

会長挨拶 北口 功幸



皆さん、こんにちは。本日は久しぶりに田中先生が例会に出席されております。だからなのかとても緊張しております。最近の西クラブの活動としては、4/28にゴルフ同好会のコンペが開催されております。参加の皆様お疲れ様でした。では、恒例の長崎西RCの歴史を紹介いたします。今回は第

26期で、会長は三宅さん、幹事は高木さんです。お配りしているA3の写真では、この年度の第9・10グループ親睦ゴルフ大会はホストクラブで、団体戦2位という素晴らしい成績を収めています。(長崎西RCの優勝は無かったと記憶していますので、史上最高位と思います)。この時は高木さんも参加され、マナーを守る事を強調されていたと記憶しています。次に植樹祭ですが、記載の通り風頭公園で植樹後、草花洛に直行しお世話になりました。また、わか祭は、嶽本さんのお父さんが理事をされておりました。今でも良く覚えています。新年例会でビールの銘柄宛をして、キリンビールが大好きな二人の先輩が銘柄を外されたことと記憶しています。また、事務局開きでは、疲れ果てた水本さんがいらっしやいます。一度、何かの飲み会で、水本さんが何処かで酔って

寝てしまい。水本さんを忘れて帰った事を思い出しました。観月例会は、元会員の宮脇茂さんのお世話により式見ハイツでした。忘年例会では、良く似た2人のマリオ・ブラザーズが場を盛り上げました。この頃私は痩せておりましたが、次の年度の京華園で、先輩方の食べ残しを食べて太ってしまいました。この時に創立25周年式典・祝賀会が開催されました。次回は劉さんが会長で私が幹事の年度です。私が一番充実していた時でした。お楽しみに…

幹事報告 川口輝彦幹事

■例会変更のお知らせ
長崎北東RC 5/10(水)出張例会&社会奉仕の集い
「ハンドベル演奏会」12時30分～長崎県盲学校
長崎北東RC 5/17(水)賀寿会 18時～ 富貴楼

委員会報告 寺坂基幸出席委員長

本日配付のガバナー月信に、地区内57クラブの2月の出席状況報告が掲載されております。その中で100%のクラブが佐世保RC、佐世保南RCの2クラブ。そして90%台のクラブが21クラブありますが、その中に当クラブが入っております。全員出席例会は、修正出席率では100%となっておりますが、現状は厳しい出席率ですので、皆様のご協力をよろしくお願いたします。

今週のお祝い 5/1～5/13

- 【結婚祝】 山田吉盛さん 牧 文春さん
- 【誕生祝】 山田恭裕さん 牧 文春さん
- 吉田良尚さん 島田靖彦さん
- 【入会祝】 松石六雄さん 平山寿則さん
- 山田吉盛さん





ゴルフ同好会第5回コンペ開催

ゴルフシーズン到来♪ 日高豊久ゴルフ部会幹事

GW前の4/28、ペニンシュラゴルフ場に於いて西クラブの第5回コンペを開催。最高のゴルフ日和の中、久しぶりに参加の若手ポーブ嶽本さんそして今回よりゴルフ部会デビューの古里さんを中心に楽しく過ごしました。ベテランの島田さん、川瀬さん、馬場さん組は大人らしいゴルフで淡々と廻られ、深堀さん、下田さんペアは、おしゃべりでゴルフはこの次で会話に花が咲いていました。今回の優勝は、「エヘン!!」日高でした。2位深堀さん、3位しぶとい島田さんの成績で終了しました。次回は6/16「武雄嬉野CC」での恒例遠征コンペを予定しています。大勢の皆さんの参加を期待しています。



ニコニコ箱・目標 1,500,000円

5/9 39,500円 ニコbox 10,290円 累計 1,116,770円

- 眞子裕史さん(長崎北RC)長崎西RCを初めて訪問しました。私は長崎北RC会員として、22年になります。今日はよろしくお願いたします。
- 北口功幸さん 上杉真介大塚製薬(株)長崎出張所所長の来訪卓話を祝して。
- 森 信興さん 下田さん、おめでとうござます。(内容は彼のニコニコで・・・)
- 田中克憲さん 3ヶ月のご無沙汰です。やっと元気で皆さんと会えるようになりました。今後ともよろしくお願いたします。
- 下田隆雅さん 新潟RCより、2年前に書いた「ロータリーの畏」を、理事会で予算組したのでと120冊依頼がありました。少しは人様のお役に立ててるのかもしれませんが。
- 日高豊久さん ゴルフ部会参加の皆さん、お疲れ様でした。そして、優勝ありがとうございます。
- 古里安幸さん 4/28、ゴルフ同好会に初めて参加させていただきました。結果は・・・。
- 島田靖彦さん 5/13までは前期高齢者、5/14から後期高齢者の75歳になります。75歳を記念して。
- 吉田良尚さん 明日70回目の誕生日を迎えます。中期高齢者?になりますので、お手柔かかにお願いたします。
- 深堀俊一さん 6/27(火)18時30分より最終例会&賀寿会がござます。多数(40名)の参加を心よりお願申し上げます。
- 林田憲尚さん 例会2回欠席。西会も不参加でしたので、お詫びにとしてニコニコ致します。ちゃんと大阪、東京と出張しておりました。
- 飯島文昭さん ニコニコ募金のため。



2016-17年度 会長運営方針「四つのテストの言行一致」

長崎西ロータリークラブ
 会長 北口功幸 幹事 川口輝彦
 創立：昭和59年10月2日1984/OCT2
 例会：【火】午後12時30分
 ホテルニュー長崎 095-826-8000
 事務局：長崎市籠町4-28 新観光開発ビル
 Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
 URL:http://www.nwrc2740.jp/
 e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

| 月 | 長崎北 | ホテルニュー長崎 | 長崎中央 | ザ・ホテル長崎BW プレミアムコレクション |
|---|-------|---------------------------|------|--------------------------|
| 火 | 長崎みなと | サンプリエール | 長崎西 | ホテルニュー長崎 |
| 水 | 長崎南 | ANAクラウンプラザホテル 長崎グラバービル | 長崎北東 | 長崎新聞社 アストピア |
| 木 | 長崎 | ホテルニュー長崎 | 長崎琴海 | パサージュ琴海 |
| 金 | 長崎東 | サンプリエール | 長崎出島 | ホテルニュー長崎 |

発刊 長崎西ロータリークラブ 発刊日 毎週火曜日(翌例会日)
 構成 クラブ奉仕 クラブ会報委員会 委員長 野崎地平
 編集 事務局 中田久美子

卓話

大塚製薬(株)長崎出張所
 所長 上杉真介さん



「働き世代の
 栄養学」



米山奨学生近況報告

エルデネチヨローン・ホンゴルズル(通称エル)さん



皆さん、こんにちは。米山奨学生になってちょうど1か月が経ちました。今までは学生でありながら日本での生活費を補わなければいけない状況の中で、勉強とアルバイトの両立に焦りを感じる日々を送っていました。それが今年になり、奨学生に決定し恵まれた状況になりました。今までは、アルバイトや生活費のことを考えながら勉強のスケジュールを組んでいましたが、今は1か月間なにも苦勞せずに勉強を優先してスケジュールを決められるようになりました。この恵まれた環境に感謝しており、たくさんの方に支えられ期待されて、この1年間いい修士論文を書いて皆様にいい報告ができるよう頑張りたいと思っております。私の論文テーマは、「モンゴルの経済発展に大きく貢献している輸出産業の現状」で、中国に一極集中している現状の中で、中国の経済が減速するとモンゴルの経済に大きく影響してしまう。国の経済もリスクが高い状況に居る中で、改めて中国依存から脱却し新しい輸出先を獲得するためには、国としてどうすれば良いかに焦点を当てています。そこに日本との貿易関係、ロシア、中国以外の第三国の貿易関係の新たな可能性について検討しているところです。皆様、改めて感謝申し上げます。